

l'écusson de la Province en première place, cessant d'exister, cet écusson, d'ailleurs, ne pouvant disparaître historiquement, sera fait *petit*, mis à la place du petit Sacré-Cœur, et, le petit Sacré-Cœur, grandissant, sera mis à la place du grand écusson des armes de la Province! Le rêve de la *Vérité* et de tous se trouvera ainsi réalisé, si les générations à venir sont dignes de la foi et de la piété des ancêtres.



Les provinces sœurs qui doivent leur origine à la vieille France n'ont qu'à remplacer l'écusson de la province de Québec par l'écusson de leur province respective pour avoir à l'heure actuelle un drapeau national, le même quant au fond : azur fleurdelisé, distinct cependant par les armes.

C'est ainsi que le drapeau proposé réunit la variété dans l'unité, qu'il donne un corps et une âme à tous les issus de Français, d'Amérique, et qu'il les rallie dans l'azur fleurdelisé à la vieille foi et aux vieilles traditions, qui seront toujours leur force et leur gloire.

F. A. BAILLARGÉ, p. c.

Saint-Hubert (Ch.)
3 déc. 1902.

Collège de Sainte-Anne

TABLEAU D'HONNEUR POUR LE MOIS DE NOVEMBRE

COURS CLASSIQUE

PHILOSOPHIE SENIOR. — 1er, M. Maxime Fortin (*Saint-Aubert*); 2e, M. Georges Côté (*Sainte-Anne*).

PHILOSOPHIE JUNIOR. — 1er, M. Adélard Gilbert (*Saint-Georges de Beauce*); 2e, M. Claude Guy (*Fort Kent, Maine*).

RHÉTORIQUE. — 1er, M. Eugène Sirois (*Saint-André*); 2e, M. Amédée Buteau (*Saint-François*).

BELLES-LETTRES. — 1er, M. David Roy (*Saint-Georges de Beauce*); 2e, M. Ovide Laforest (*Saint-André*).